

## Pressemitteilung

München, 15. Dezember 2025

Zum 1. Januar 2026

### **Spezialist für hochkomplexe Wirbelsäulenchirurgie: Dr. Uwe Platz übernimmt Chefarztposten in der Schön Klinik München Harlaching**

Zum 1. Januar 2026 übernimmt Dr. Uwe Platz (43) die Leitung des Wirbelsäulenzentrums der Schön Klinik München Harlaching und folgt damit auf Prof. Dr. Christoph Mehren, der die Klinik auf eigenen Wunsch verlässt. Bereits seit September 2024 verstärkt der ausgewiesene Skoliose- und Deformitätenexperte die Klinik als Leitender Arzt und steht für die strategische Weiterentwicklung eines der profiliertesten Wirbelsäulenzentren Deutschlands.

Dr. Platz verfügt über langjährige Erfahrung in der Behandlung schwerer Wirbelsäulendeformitäten bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen – von Skoliosen und Kyphosen über Wachstumsstörungen bis hin zu komplexen Fehlstellungen im Erwachsenenalter. Auch degenerative Wirbelsäulenerkrankungen, Implantatlockerungen und anspruchsvolle Revisionsoperationen gehören zu seinem Spezialgebiet.

Seine klinische Laufbahn begann an den Universitätskliniken Lübeck mit Schwerpunkt Kinderchirurgie. Anschließend wechselte er an die Schön Klinik Neustadt, die für ihre besonders hohe Zahl hochkomplexer Fälle bekannt ist. Dort wurde er unter Prof. Halm zum Facharzt weitergebildet und übernahm später die Position des Oberarztes. Ein Fellowship an führenden US-Zentren (New York bei Prof. Frank Schwab, Charlottesville bei Prof. Christopher Shaffrey) schärfte seine Expertise in der Deformitätenchirurgie zusätzlich.

2020 wechselte Dr. Platz an das Universitätsklinikum Dresden, wo er den Bereich Wirbelsäulendeformitäten und degenerative Erkrankungen leitete. Dort prägte er maßgeblich die Versorgung komplexer Deformitäten bei Kindern und Erwachsenen – ein Profil, das er nun in München weiter ausbaut. Wissenschaftlich beschäftigt er

sich mit der Optimierung evidenzbasierter konservativer und operativer Behandlungsmethoden bei Wirbelsäulendeformitäten.

„Die Schön Klinik München Harlaching steht seit Jahrzehnten für orthopädische Spitzenmedizin. Ich freue mich darauf, künftig als Chefarzt gemeinsam mit unserem erfahrenen Team die hohe Behandlungsqualität weiterzuführen und die Versorgung von Kindern und Erwachsenen mit komplexen Deformitäten konsequent auszubauen“, sagt Dr. Platz.

Klinikgeschäftsführer Tim Egger betont: „Dr. Platz bringt eine außergewöhnliche Expertise mit, insbesondere aus seiner Zeit in Neustadt und Dresden, wo er in der Behandlung hochkomplexer Fälle nationale und internationale Anerkennung gewonnen hat. Mit seiner Ernennung stellen wir sicher, dass unser Wirbelsäulenzentrum fachlich exzellent, modern und zukunftsorientiert aufgestellt ist. Besonders stolz sind wir auf die neu eingerichtete Spezialambulanz, die Kindern bereits ab einem Alter von sechs Monaten umfassende diagnostische und therapeutische Möglichkeiten bietet.“

Mit jährlich rund 2.500 Eingriffen zählt das Wirbelsäulenzentrum der Schön Klinik München Harlaching zu den erfahrensten Einrichtungen in Deutschland für die Behandlung von Skoliosen und Wirbelsäulendeformitäten. Das interdisziplinäre Team deckt das gesamte Spektrum der modernen Wirbelsäulenmedizin ab: von konservativen Verfahren über minimalinvasive Techniken bis hin zur komplexen Rekonstruktionschirurgie. Ein besonderer Qualitätsvorteil ist das strahlenarme EOS-Röntgensystem, das vor allem für Kinder und Jugendliche mit häufigem Kontrollbedarf eine deutlich reduzierte Strahlenbelastung ermöglicht.

#### Über die Schön Klinik München Harlaching

Die Schön Klinik München Harlaching ist eine hoch moderne, international anerkannte Spezialklinik für die Behandlung orthopädischer Erkrankungen. Spezialisiert auf die Bereiche Wirbelsäulenchirurgie und konservative Wirbelsäulenterapie, Knie-, Hüft-, Schulter- und Ellenbogenchirurgie, Handchirurgie, Fuß- und Sprunggelenkchirurgie, konservative Orthopädie und Schmerztherapie, Sport- sowie Kinder- und Neuroorthopädie bietet sie ihren Patientinnen und Patienten umfassende Diagnostik und Therapien auf höchstem Niveau. Zudem ist die Klinik seit vielen Jahren verlässlicher Partner im Spitzensport und seit 2006 Medizinisches Zentrum des Olympiastützpunktes Bayern sowie FIFA Medical Centre of Excellence. Neben der operativen und konservativen Akutbehandlung werden auch ambulante Rehabilitation und Prävention angeboten.

[www.schoen-klinik.de/muenchen-harlaching](http://www.schoen-klinik.de/muenchen-harlaching)

#### Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die 1985 gegründete Schön Klinik Gruppe ist das größte Familienunternehmen im deutschen Krankenhaussektor. An 17 Kliniken und 47 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland und Großbritannien arbeiten rund 13.800 Mitarbeitende zusammen, um täglich die beste Behandlungsqualität für gesetzlich und privat versicherte Patientinnen und Patienten zu erzielen. Das Portfolio umfasst Schwerpunktversorger, Grund- und Regelversorger sowie Fachkliniken in den Bereichen Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie und Rehabilitation.

[www.schoen-klinik.de](http://www.schoen-klinik.de)